

En Almería a 26 de mayo de 1989 se celebra la reunión de la Junta Directiva estando presentes al inicio de la reunión Pablo Falcón, presidente; Roberto Mauri, tesorero; Víctor Ortega, vicesecretario; María A. Vega, secretaria; Juan Carlos Olea, Concha Pastor, Javier Díaz, Francisco del Amo, vocales; y Paco Peñarrubia, organizador y coordinador del Symposium con el siguiente orden del día:

- I. Lectura y aprobación del último Acta.
- II. Información sobre el Symposium.
- III. Ruegos y preguntas.

I. Tras la petición de Pablo Falcón de modificar un párrafo de las Actas sobre los tres grados de formación queda aprobada el Acta.

II. La secretaria antes de pasar a que se informe sobre la realización del symposium comunica a la Junta la enfermedad grave que ha impedido a Carmen Bernia, vicepresidenta, asistir a la Junta y todas las actividades que se desarrollan en el transcurso de los próximos tres días.

Paco Peñarrubia comenta que las comunicaciones y la ponencia serán una reflexión en voz alta y su intención de grabarlas para su próxima publicación.

Anuncia la no asistencia de Daniel Valiente, Gabriel --oud, Juanjo Albert.

Concha Pastor comunica lo difícil que le ha resultado ponerse en contacto con Paco Peñarrubia, coordinador de la ponencia.

Pablo Falcón felicita a los organizadores porque en todo momento estaban localizados.

Francisco del Amo informa de su desaprobación a la falta de material repartible en las zonas lo que ha provocado la consiguiente falta de asistencia.

Paco Peñarrubia aclara que fue una decisión tomada después de hablar con los "colegas" le recomendaron que los participantes fueran más o menos conocidos para facilitar un clima que permitiese abordar el tema del symposium.

María Vega cuestiona si esto no debería haberse consultado con la Junta Directiva.

Pablo Falcón piensa que ante el disgusto provocado debería aclararse en la Asamblea al tiempo que felicita a Paco Peñarrubia porque gracias a él se han recuperado a socios que desde hacía mucho tiempo no participaban en las actividades de nuestra sociedad.

Pone de relieve que la Junta Directiva y los organizadores de próximos symposiums se responsabilicen de que no ocurra el que personas que salgan en programa luego no asistan, como es el caso de Frigola que por tercera vez anuncia su participación sin llegar a cumplirla. Se propone presentar a la Asamblea que nadie aparezca en programa sin antes pagar su inscripción.

Javier Díaz habla de estrategias posibles para que el grupo se caldee lo suficiente para hablar de los heterodoxos.

Pablo Falcón señala que en el programa no salía el nombre de su taller correctamente ya que no era "La tienda mágica", sino "La tienda mágica de Pablo".

Víctor Ortega no entiende que le hayan colocado en las comunicaciones libres.

Paco Peñarrubia pide disculpas y se compromete a subsanar los fallos. Explica la metodología de trabajo: grupo grande moderado por el que sirva de introducción y caldeamiento; grupo pequeño de discusión y aportación de experiencias; grupo grande donde se elaboren las conclusiones.

III. Ruegos y preguntas:

María A. Vega manifiesta la importancia de que la comisión siga con la realización del Reglamento de Régimen Interno.

Francisco del Amo manifiesta su queja ante la falta de información sobre el status de los miembros de la S.E.P.T.G. ante la inscripción en el próximo congreso de la I.A.G.P.

Se expone ante la Junta la falta de colaboración de la vocal libre quien debería estar al corriente de estos temas.

Juan Carlos Olea recuerda que ya se acordó que los miembros de la Junta que falten a 2 reuniones sin justificar cesaban en su cargo.

Pablo Falcón informa que Juan Campos se comprometió a aclarar nuestro derecho a bonificaciones del 35% de descuento en la inscripción del encuentro de Amsterdam y que no se ha vuelto a tener noticia del tema.

Después de elaborar los puntos fundamentales a llevar a la próxima Asamblea se levanta la sesión.

Secretaria

Vº Bº Presidente.